

食品与发酵科技

SHIPIN YU FAJIAO KEJI

5
2014

第50卷·总第183期

中国科技核心期刊
中国期刊综合评价数据库统计源期刊
美国《化学文摘》(CA)收录期刊

荣获中国首届《CAJ-CD》规范执行优秀奖
《中国核心期刊(遴选)数据库》收录
波兰《哥白尼索引》(IC)收录期刊



你能品味的历史



你能品味的历史

國窖 1573



加入“泸州老窖VIP俱乐部”
尊享更多会员好礼

编委会主任: 夏友书

编委会委员: 胡永松 李大和 陈远铭
金济良 赖登烽 李洪军
魏夕和 励建荣 张良
江建军 周昌豹 周健
王卫 刘念 康建平
游敬刚 余文华 谢邦祥
李峰 程金权

主 编: 陈 功

副 主 编: 沈才洪

责任编辑: 邓 姗

英文编辑: 张蓓蓓

校 对: 朱 晓

主管单位: 四川省经济和信息化委员会

主办单位: 四川省食品发酵工业研究设计院

承办单位: 四川省食品科学技术学会

协办单位: 酿酒生物技术及应用四川省重点实验室
泸州老窖股份有限公司

编辑出版: 《食品与发酵科技》编辑部

地 址: 中国·四川·成都市温江区杨柳东路中段98号
(四川省食品发酵工业研究设计院内)

邮 编: 611130

电 话: 028-82763572

传 真: 028-82761933 82763572

投稿平台网址: <http://sksf.cbpt.cnki.net>

E-mail: sfaf8889@163.com, sfaf789@sina.com

网 址: www.SC-FFM.com

广告许可证号: 5100004000309

印 刷: 四川煤田地质制图印刷厂

发行范围: 国内外公开发行

邮发代号: 62-247

发 行: 成都市邮政局

国际标准刊号: ISSN1674-506X

国内统一刊号: CN51-1713/TS

定价: 18.00元/册

版权声明

本刊已许可中国学术期刊(光盘版)电子杂志社在中国知网及其系列数据库产品中以数字化方式复制、汇编、发行、信息网络传播本刊全文。该社著作权使用费与本刊稿酬一并支付(已换算为杂志赠阅)。作者向本刊提交文章发表的行为即视为同意我刊上述声明。

目 次

CONTENTS

(1973年创刊)

应用研究

- 不同预处理对玉米芯酶解特性和微观结构的影响 孙向阳(1)
- 柑橘中提取的柑橘黄酮调节高脂血症的研究 ... 卫娜,徐勇,袁娟,等(5)
- 乳酸菌发酵糙米产 γ -氨基丁酸的研究 董玲,姚英政,朱宇(9)
- 纳豆芽孢杆菌发酵液抑菌物质的提取与初步分析
..... 陈茜,汪建明,胡可眉(12)
- 敖东酵素对小鼠抗氧化功能的影响 郭爽,石永伟,曲佳乐,等(16)
- 泡菜生花酵母的鉴定及生理特性研究分析
..... 钟小廷,樊君,罗红刚,等(19)
- 酶促腐乳生产过程中各种理化性质的变化研究 ... 董爽,陶杰,汪建明(23)
- 苹果渣多酚的提取及其抑菌活性研究 周春娣(27)
- 陶瓷膜分离技术在青霉素生产中的应用研究
..... 王金荣,王志高,王莹,等(31)
- 异养小球藻半连续发酵生产油脂工艺探讨
..... 毕生雷,张成明,李十中,等(36)
- 丝胶肽体外抗氧化活性的研究 范金波,侯宇,周素珍,等(41)
- HACCP在甜辣酱生产中的应用 岳晓敏(46)
- 棕榈油在油酥肉松中的应用研究
..... 张静,Ooi Cheng Keat,牛跃庭,等(49)
- 干蛋糕巧克力涂衣料基础配方的研究 韩文凤,邱波,牛跃庭,等(54)
- 人工养殖花斑裸鲤氨基酸组成及营养价值评价 李华(58)
- 花粉破壁工艺条件的研究 陈蓉(61)
- PBL教学模式在食品专业物理化学课程中的应用
..... 曹雷慧,刘贺,贾娜,等(67)
- 铝对小鼠学习记忆功能影响的研究 勾洵(70)

综 述

- 贵州红酸汤火锅调料的研究进展及工业化进程
..... 曾荣妹,韩琳,黄平(72)
- 膳食纤维的研究现状与展望 赵丽,李倩,朱丹实,等(76)
- 白藜芦醇提取工艺及检测方法研究进展
..... 周慧恒,杨胜数,杨秀勋,等(83)

酿酒专页

- 混合菌固体发酵白酒酒糟生产菌体蛋白饲料的研究
..... 余乾伟,胡靖,谢邦祥,等(87)

分析与检测

- 国内外五种著名全脂牛奶感官评价分析及其电子鼻、电子舌甄别初探 ...
..... 刘立,李代禧,余华星,等(90)
- 酱腌菜中亚硝酸盐检测技术研究 丁捷,熊善波,何江红,等(97)

新产品研究

- 红枣酸奶冻的制作工艺研究 张胜来(102)

FOOD AND FERMENTATION TECHNOLOGY

(Bimonthly)

First Issue August 1973

Volume 50 Number 5 (Total Number 183) October.25, 2014

Director of Editorial Board: XIA You-shu

Member of Editorial Board: HU Yong-song LI Da-he

CHEN Yuan-ming JIN Ji-liang

LAI Deng-yi LI Hong-jun

WEI Xi-he LI Jiang-Rong

ZHANG Liang JIANG Jian-jun

ZHOU Chang-bao ZHOU Jian

WANG Wei LIU Nian

KANG Jian-ping YOU Jing-gang

YU Wen-hua XIE Bang-xiang

LI Feng CHENG Jin-quan

Chief Editor: CHEN Gong

Associate Editor: SHEN Cai-hong

Responsible Editor: DENG Shan

English Editor: ZHANG Bei-bei

Started in: 1973

Been in Charge of By: Sichuan Province Economic and Information Technology Commission

Sponsored by: Sichuan Academy of Food and Fermentation Industries

Organized by: Sichuan Association of Food Science and Technology

Jointly Sponsored by: Sichuan Academy of Food and Fermentation Industries Liquor-making Biotechnology & Application Key Laboratory of Sichuan Province Luzhou Laojiao Group Co., Ltd.

Edited by: Editorial Department of Food and Fermentation Technology

Address: 98[#] Medium Section, Liuhe Road Wenjiang District, Chengdu City, Sichuan, China

Postcode: 611130

Tel: 028-82763572

Fax: 028-82761933 82763572

Contribution platform website: <http://sksf.cbpt.cnki.net>

E-mail: sfaf 8889@163.com, sfaf 789@sina.com

http://www.SC-FFM.com

Printed by: Workshop of Sichuan Coalfield Geology Charting

Issue Scope: Issued openly at Home and Abroad

Ordered at: Local Post Office or the Editorial Department

International Standard No: ISSN1674-506X

Domestic Unified No: CN51-1713/TS

Fixed Price: RMB 18.00 Every Issue

MAIN CONTENTS

- Effects of Different Pretreatment Solution Properties and Micro Structure of Corn Cob Enzyme** SUN Xiang-yang (1)
- Study on Hypelipidemia-Regulating Effects of Citrus Flavonoids Extracted from Citrus** WEI Na, XU Yong, YUAN Juan, et al. (5)
- Studies on the Improvement of γ -Aminobutyric Acid (GABA) in Brown Rice by Lactic Acid Bacterium Fermentation** DONG Ling, YAO Ying-zheng, Zhu Yu (9)
- Extraction and Preliminary Analysis of Antibacterial Substance from Bacillus natto Fermentation** CHEN Qian, WANG Jian-ming, HU Ke-mei (12)
- Effect of Aodong Enzyme on Antioxidant Ability in Mice** GUO Shuang, SHI Yong-wei, QU Jia-le, et al. (16)
- Identification and Physiological Characteristic Analysis of Yeast from Sichuan Pickle** ZHONG Xiao-ting, FAN Jun, LUO Hong-gang, et al. (19)
- Study on Change of Physical and Chemical Properties During Enzyme-ripened Sufu Production Process** DONG Shuang, TAO Jie, WANG Jian-ming (23)
- Study on the Extraction of Polyphenols Derived from Apple Pomace and its Antibacterial Activity** ZHOU Chun-di (27)
- Study on the application of ceramic membrane separation technology in penicillin production** WANG Jin-rong, WANG Zhi-gao, WANG Yin, et al. (31)
- Explore the Oil Production Process of Chlorella Vulgaris in Semi Continuous Fermentation** BI Sheng-lei, ZHANG Cheng-ming, LI Shi-zhong, et al. (36)
- Antioxidant Activity of Peptides derived from Silk Sericin in vitro** FAN Jin-bo, HOU Yu, ZHOU Su-zhen, et al. (41)
- Application of HACCP in Production of Sweet-hot Sauce** YUE Xiao-min (46)
- Study on the application of the palm oil in the meat floss** ZHANG Jing, Ooi Cheng Keat, NIU Yue-ting, et al. (49)
- Study on Basic Formula of Dry Cake Chocolate Coated Fabric** HAN Wen-feng, QIU Po, NIU Yue-ting, et al. (54)
- Amino Acid Composition Analysis and Nutrition Evaluation of Raise Gymnocypris eckloni** LI Hua (58)
- Study on the Conditional of the Pollen Craft of Breaking-wall** CHEN Rong (61)
- Application of the Problem-based Learning (PBL) Teaching Pattern in the Course of Physical Chemistry in Food Discipline** CAO Xue-hui, LIU He, JIA Na, et al. (67)
- Research on effect of Aluminum on learning and memory in mice** GOU Xun (70)
- Research Progress and Industrialization Process on Guizhou Red Sour Soup Hotpot Seasoning** ZENG Rong-mei, HAN Lin, HUANG Ping (72)
- Present Situation and Prospect on Study of Dietary Fiber** ZHAO Li, LI Qian, ZHU Dan-shi, et al. (76)
- Study on Extraction Technology and Determination of Resveratrol** ZHOU Hui-heng, YANG Sheng-ao, YANG Xiu-xun, et al. (83)
- Production and Application of Protein Feed from Distiller's Grains Using Mixed Strains Combinations Via Solid Fermentation** YU Qian-wei, HU Jing, XIE Bang-xiang, et al. (87)
- Evaluation of Five Kinds of Whole Milk Domestic and Abroad Based on Sensory and Electronic Nose, Electronic Tongue** LIU Li, Li Dai-xi, YU Hua-xing, et al. (90)
- The Detection Method of Nitrite in Pickled Vegetable** XIONG Shan-bo, DING Jie, HE Jiang-hong, et al. (97)
- Study on Production Technology of Red Dates Frozen Yogurt** ZHANG Sheng-lai (102)



美好滋味 美好生活



ISSN 1674-5061
9 771674 506143

关注美好官方微博微信参与更多活动

- 新浪微博: @美好食品
- 腾讯微博: @美好食品
- 微信: cdxwsp
- 美好食品旗舰店

新希望集团 · 成都希望食品有限公司

万万数据